



Bayerische Gesellschaft für Geburtshilfe  
und Frauenheilkunde e.V.

# Herzlich Willkommen in der BGGF!

Dies sind die Worte, mit denen wir unsere Neumitglieder begrüßen. Nachfolgend das im Grußwort angekündigte Anschreiben, welches unsere 1. Schriftführerin, Frau Professor Angela Köninger allen neuen Mitgliedern zukommen lässt:

Wir freuen uns sehr, Sie als Mitglied der Bayerischen Gesellschaft für Geburtshilfe und Frauenheilkunde willkommen zu heißen. Sie haben sich entschieden, einer Regionalgesellschaft beizutreten, die wir Ihnen gerne nachfolgend näher vorstellen möchten:

Wir sind überzeugt, dass eine vor 100 Jahren gegründete wissenschaftliche Fachgesellschaft auch heute in der modernen digitalen Gegenwart ihre Motive und Visionen leben kann. Zur Geschichte der BGGF verweisen wir auf unsere Website und Download des Jubiläumsbandes 'Herausforderungen. 100 Jahre Bayerische Gesellschaft für Geburtshilfe und Frauenheilkunde', der zum 100-jährigen Bestehen herausgegeben wurde.

Was will die BGGF Ihnen also bieten?

Die BGGF ist eine lebendige Regionalgesellschaft, die alle Generationen von GynäkologInnen in Bayern verbinden kann und möchte. Unser jährlicher Kongress bietet hierfür die ideale Plattform: Neben einem topaktuellen wissenschaftlichen Programm ist der Kongress doch in seiner Größe so bemessen, damit sich KollegInnen aus der Region treffen, austauschen und networken können. So wird allen Mitgliedern ermöglicht, nachhaltige Kontakte zu knüpfen, die sowohl dem ärztlichen Nachwuchs in der Karriereplanung, als auch unseren Patientinnen helfen. Voneinander lernen, voneinander profitieren, gemeinsam unsere bayerische Region fachlich, zwischenmenschlich und wissenschaftlich zu prägen - das IST die BGGF! Der jährlich wechselnde Veranstaltungsort macht die Teilnahme zeitlich überschaubar, finanziell tragbar und für uns alle durch die persönlichen Begegnungen zum Gewinn!

Unserem Nachwuchs ermöglicht der Kongress niederschwellig, auf regionaler Bühne eigene Daten, Kompetenz und wissenschaftliche Perspektiven zu präsentieren. Als besonderes Highlight tagen wir alle zwei Jahre gemeinsam mit der Österreichischen Gesellschaft für Gynäkologie und Geburtshilfe (OEGGG), abwechselnd in Bayern und Österreich, und können unsere wissenschaftlichen und persönlichen Netzwerke über die Grenzen hinaus nachbarschaftlich erweitern.

In den letzten Jahren haben wir den Internetauftritt unserer Gesellschaft völlig neugestaltet. Wir laden Sie herzlich ein, unsere Webseite zu besuchen. Lassen Sie sich motivieren mitzumachen, mitzuwirken und mitzugestalten! Dort finden Sie alle Informationen zu aktuellen Aktivitäten der BGGF, Pressemitteilungen, Newsletter und natürlich auch Informationen zum nächsten Kongress und zur Ausschreibung des BGGF-Wissenschaftspreises. Zudem finden Sie auf unserer Webseite auch zahlreiche Publikationen zur aufwendigen und wichtigen Arbeit der seit 1984 bestehenden Kommission „Mütterliche Mortalität“.



## Bayerische Gesellschaft für Geburtshilfe und Frauenheilkunde e.V.

Seit 2011 gibt es zudem das Junge Forum der BGGF. Diese Initiative kam direkt aus den Reihen der jüngeren Kolleginnen und Kollegen und ist seitdem von größter Bedeutung für unsere Gesellschaft.

Das Junge Forum ist eine Vertretung der Mitglieder, die in Facharzt- oder Schwerpunkt-Weiterbildung sind.

Das Junge Forum bietet ein eigenes Fortbildungsprogramm für folgende Themen an:

- Geburtshilfe
- Endokrinologie/Reproduktionsmedizin
- Urogynäkologie
- Onkologie
- Notfälle im Dienst

Damit verbunden ist ein Förderprogramm der BGGF für Ärzte in der Weiterbildung: jeweils für einen Kurs pro Jahr gewährt die BGGF einen Zuschuss von 125 € und für drei Jahre einen ermäßigten Mitgliedsbeitrag von 15 €.

Weiterhin finden Sie auf der Homepage der Gesellschaft die Satzung und auch die Möglichkeit, online allfällige Änderungen Ihrer Daten (Name, Titulatur, Adresse bei Arbeitsplatzwechsel, Email, Telefonnummer, Bankverbindung) vorzunehmen. Gerne können Sie sich auch mit Fragen direkt an Frau Stefanie Motz, Geschäftsstelle der BGGF, wenden.

Wir sind uns sicher, dass Sie unter den beschriebenen Angeboten Ideen und Visionen finden, die Sie in Ihrem Entschluss, der BGGF als neues Mitglied beigetreten zu sein, bestärken werden.

Wir freuen uns, Ihnen und Ihren KollegInnen auf dem nächsten BGGF-Kongress zu begegnen!

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

Für den Vorstand  
Professor Dr. med. Angela Köninger  
1. Schriftführerin BGGF